

Ibagué, 19 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2526

¡Prográmese! Este martes arranca el Pre Mundial de Polo Acuático en Ibagué con más de 250 deportistas internacionales

Hasta el próximo domingo, los ibaguereños podrán apreciar gratis la competición que dará dos cupos al mundial en Singapur, en el continente asiático.

La alcaldesa Johana Aranda lanzó oficialmente un nuevo evento internacional para la ciudad de Ibagué: el Pre Mundial de Polo Acuático que reunirá desde este martes a representantes de ocho países en las instalaciones del moderno Parque Deportivo.

La mandataria local indicó que la ciudad está preparada para recibir este certamen teniendo en cuenta que serán más de 250 deportistas que estarán durante seis días en la Capital Musical, compitiendo y disfrutando de la oferta hotelera, comercial y gastronómica.

“Ya están todas las delegaciones, hemos hecho un esfuerzo para consolidar nuestra ciudad como una capital que respira deporte; lo hemos logrado y estos eventos nos comprometen a seguir siendo grandes anfitriones”, dijo la alcaldesa Johana Aranda.

Asimismo, manifestó que la entrada a las competencias será gratuita e invitó a las familias ibaguereñas para haya masiva asistencia en el escenario deportivo, que cuenta con todo el equipamiento y dotación requeridos para brindar un excelente espectáculo acuático.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Delegaciones de países como Argentina, Estados Unidos, Canadá, México, Brasil, Panamá, Venezuela y Colombia lucharán en este evento por los dos cupos al Campeonato Mundial de Polo Acuático 2025 que se disputará en Singapur.